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Individuelle Veredelung und 

Produktentwicklung ganz 

nach Ihren Vorstellungen und 

Ansprüchen.

Custom refinements and 

individual product development 

according to your ideas and 

requirements.

INDIVIDUALISIERUNG
CUSTOMIZATION



EUROSTYLE steht für hochwertige, innovative und trendweisende Accessoires. Ihre 

Wünsche stehen bei uns an erster Stelle. Wir individualisieren Ihre ausgewählten 

Produkte mit Prägungen, Stickereien, Applikationen oder Druckveredelungen. Heute 

zählt Individualität mehr denn je. Wir personalisieren nicht nur alle Modelle der aktuellen 

Kollektion für Sie und gestalten diese auf Anfrage in Ihrem Corporate Design, sondern 

entwickeln auch eigenständige Kollektionen ganz nach Ihren Wünschen.

EUROSTYLE stands for high-quality, innovative and trend-setting accessories. Your 

wishes are our number one priority. We individualize your selected products with 

embossing, embroidery, applications or printing finishing. Today individuality counts 

more than ever before. We not only personalise all the models of the current collection 

and configure them on request in your corporate design, but also design independent 

collections to your liking.

INDIVIDUELLE VEREDELUNG
CUSTOM REFINEMENTS

Veredelung durch individuelle
Prägungen auf allen Produkten.

All products can be customized
with individual embossings.

Blindprägung Blind embossing

Vielleicht die edelste, weil zurückhaltenste und stilvollste Art der Individualisierung: Die Prägung. 
Besonders für Lederartikel geeignet, aber auch bei Lederimitaten einsetzbar. Als Einzelstück oder 
als große Auflage. In kleinem oder großen Format – Sie haben die Wahl. Sie schicken uns Ihre 
Logodaten im eps-Format oder als Vektorgrafik. Wir fertigen den Prägestempel. 
Perhaps the noblest, most restrained and most stylish way of individualisation: The embossing. 
Particularly suitable for leather articles, but also for leather imitation. As a single piece or as a large 
batch. In small or large format - you have the choice. Just send us your logos in eps format or as 
vector graphics. We manufacture the embossing stamp. 

Farbprägung Colour embossing

Die Farbprägung ist ebenfalls eine Prägeart, nur dass hier zudem noch Farbe eingebracht wird. 
Es sind sämtliche Pantone-Töne möglich. Eine Farbprägung ist immer einfarbig. Besonders zu 
empfehlen, wenn Sie hochwertige Unternehmens-Kollektionen mit Namen, Wappen oder Logo 
veredeln möchten.
The colour embossing is also a type of embossing, only that colour is added. All Pantone tones 
are possible. A colour embossing is always monochrome. Especially recommended if you want to 
enhance high-quality corporate collections with names, coat of arms or logo.
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Transferdruck Transfer printing

Der Transferdruck wirkt nie „wie aufgesetzt”. Der Vorteil dieser Drucktechnik ist die 
„Verschmelzung” der Farbe mit dem Material. Hervorragend für Schriften, Schriftzüge, Slogans 
und flächige Motive geeignet.
The transfer printing never appears to be “just printed”. The benefit of this printing technique is 
the “merging” of the ink with the material. Excellent for fonts, lettering, slogans and flat motifs.

Doming / Microdom

Unter Doming versteht man eine Beschichtung. Heute wird diese Technik insbesondere für 
3D-Aufkleber verwendet. Ob Logo, Vereinswappen oder Symbol–Doming besticht durch 
einen glänzenden 3D-Effekt und wird auf das Material – die Tasche, die Mappe, den Koffer – via 
Klebeverfahren angebracht.
Doming needs to be understood as a coating. Today, this technique is used especially for 3D 
stickers. Whether a logo, club crest or symbol-doming, a shiny 3D effect is applied to the material - 
the bag, the wallet, the case - by using an adhesive technique.

Gravur / Metallemblem Engraving / metal emblem

Für Gravuren sind Metallapplikationen die Grundlage, die dann auf den jeweiligen Artikel 
aufgebracht werden. Von der schlichten Ausführung als farblose Metallgravur bis hin zu 
aufwändigen, mehrfarbigen Applikationen ist alles möglich. Natürlich sollten Sie mit dem Artikel 
korrespondieren. Wir empfehlen Ihnen die besten Lösungen.
For engravings, metal applications are the basis, which are then applied 
to the respective article. From the simple design as a colourless metal 
engraving to complex, multi-coloured applications, everything is possible. Of course you should 
correspond with the article. We recommend the best solutions.

Individuelle Verpackung Individual packaging

Die passende Verpackung wertet Ihr Produkt auf und macht es zu einem besonders wertvollem 
Werbeträger. Wir bieten Ihnen hochwertige Verpackungen an, die sogar für den Versand geeignet 
sind. Wir gestalten für Sie eine individuelle Verpackung mit Ihrem Logo oder in Ihren Farben.
The right packaging elevates your product and makes it a particularly valuable advertising 
medium. We offer you high-quality packaging, which is even suitable for shipping. We will design 
an individual packaging with your logo or in your colours.

Stickereien Embroidery

Die hohe Schule der Individualisierung mit dem besonderen Chic: Moderne Stickautomaten 
übernehmen die Arbeit für Sie. Am besten sind natürlich textile Materialien geeignet, aber auch 
Leder, Kunstleder und Synthetics können so veredelt werden. Motiv und Farbvielfalt kennen so 
gut wie keine Grenzen. Wir beraten Sie gerne.
The high school of individualization with the special chic: Modern stitching machines do the work 
for you. Naturally, textile materials are best suited, but also leather, synthetic leather and synthetics 
can be refined. The motif and colour diversity know almost no limits. We are happy to help.

3D-Gummiprint 3D rubber print

Eine besonders moderne und sportliche Individualisierungs technik. Wir beraten Sie gerne und 
zeigen Ihnen die beste Lösung für Ihre Wunschartikel.
A particularly modern and sporty individualisation technique. We will be pleased to advise you 
and show you the best solution for your desired article.



INDIVIDUELLE
PRODUKTENTWICKLUNG
CUSTOM PRODUCT

DEVELOPMENT

Egal um welchen Wunsch es sich handelt, 
wir greifen Ihre Idee auf und verwandeln 
sie in ein einzigartiges Produkt.
It doesn´t matter which request you have, 
we plug into ideas and transform them 
into an unique product.
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EUROSTYLE steht seit über einem Jahrhundert für höchste Qualität, 

hervorragenden Service und Innovationsgeist. Wir glauben, dass jedes 

Produkt einzigartig sein sollte, weshalb wir auf maßgeschneiderte 

Lösungen setzen. Unsere Experten begleiten Sie bei jedem Schritt des 

Entwicklungsprozesses und verwandeln Ihre Ideen in exklusive Produkte. 

Dabei setzen wir auf langjährige Lieferantenbeziehungen nach Italien, Indien 

und Asien sowie höchste Standards in der Materialprüfung, Fertigung und 

Endproduktkontrolle. So können wir sicherstellen, dass die Fertigungsqualität 

unserer Produkte den europäischen Standards entspricht und Ihnen zugleich 

das beste Preis-Leistungs-Verhältnis bietet.

For over a century, EUROSTYLE has stood for the highest quality, outstanding 

service and a spirit of innovation. We believe that every product should 

be unique, which is why we focus on customised solutions. Our experts 

accompany you through every step of the development process and 

transform your ideas into exclusive products. We rely on long-standing 

supplier relationships to Italy, India and Asia, as well as the highest standards 

in material testing, manufacturing and final product inspection. This allows 

us to ensure that the manufacturing quality of our products meets European 

standards while offering you the best value for money.

Kontaktieren Sie uns noch heute und 
lassen Sie uns gemeinsam Ihre Ideen 
Wirklichkeit werden.
Contact us today and let us turn your 
ideas into reality together.



LIFESTYLE
LIFESTYLE
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NEU NEW

LIFESTYLE

Flaschenhalter mit
Tragegriff
Bottle cage with handle

ca. 30 x 18 x 15 cm (ohne Tragegriff)

abnehmbar, für alle gängigen 0,5 l Flaschenformen 

geeignet, für 4 Flaschen, incl. Halterung für 

Flaschenöffner, Allgäu Rindleder

removable, suitable for all major 0,5 l bottle shapes, 

for 4 bottles, incl. holder for bottle opener, Allgäu 

cow leather

05-4789-52AG

Flaschenhalter mit
Tragegriff
Bottle cage

ca. 30 x 18 x 15 cm

abnehmbar, für alle gängigen 0,5 l Flaschenformen 

geeignet, für 4 Flaschen, incl. Halterung für 

Flaschenöffner, Vintage Leder

removable, suitable for all major 0,5 l bottle shapes, 

for 4 bottles, incl. holder for bottle opener, vintage 

leather

05-7234-51

Individuelle Veredelungen
auf allen Produkten möglich.

Mehr Infos auf Seite 4.
All products can be customized

with individual refinements.
More information

on page 4.
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NEU NEW

NEU NEW

Rahmentasche
Frame bag

ca. 29 x 12 x 5 cm

abnehmbar, mit RV, mit drei abnehmbaren Schlaufen, einem 

langen abnehm- und verstellbarem Riemen, innen: 1 Steckfach, 

Vintage Leder

removable, with zipper, with three removable loops, one long

removeable and adjustable strap, inside: 1 slip in compartment, 

vintage leather

03-7233-51

Lenkertasche
Handlebar bag

ca. 23 x 16 x 4 cm

abnehmbar, mit Druckknöpfen, mit innenliegendem 

kurzem Riemen mit Karabinern, einem zusätzlichen 

langen abnehm- und verstellbarem Riemen

innen: 1 RV-Fach, Vintage Leder

removable, with press buttons, with inlying short 

strap with carabiner, one additional long removeable 

and adjustable strap, inside: 1 zipper compartment, 

vintage leather

03-7232-51

Mit abnehmbarer Rahmen-

Halterung

With removable frame holder

PRODUKTE
PRODUCTS
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NEU NEW

NEU NEW

NEU NEW

LIFESTYLE

Geldscheintasche
Wallet

ca. 12,5 x 10 cm

Schein-, Dokumenten- und Kartenfächer, 

Münzfach, Vintage Leder 

bill, document and card compartments, 

coin compartment, vintage leather

02-7224-51

Kartenetui
Card case

ca. 11,0 x 7 cm

Faltenfach, Kartenfach, Steckfächer, 

Vintage Leder 

folding pocket, card compartment slots, 

vintage leather

05-7223-51

Merzwecktasche
Multipurpose bag

ca. 38 x 27 x 25 cm 

mit langen Tragehenkeln, für Kaminholz, 

Einkäufe und mehr, Vintage Leder

with long handles, for firewood, shopping 

and more, vintage leather

12-7231-51












































































































































































































































